



Session 1992 / 1993
1992 1993 1992 1993



Motto: *Wunderwelt des Orients*

Prinzenpaar: *Prinzessin Petra I. von der blumigen Straße (Appel) und Prinz Roland II. von der Königsmühle (Neubauer).*



Kinderprinzenpaar: *Prinzessin Isabell I. vom Schmitterstrand (Durner) und Prinz Michael II von den Ökonomen (Reicherzer)*





Session 1992 / 1993
1992 1993 1992



Vorstandschaft:

1. Präsidentin
Ingrid Pfahler
Sitzungspräsident
Ludwig Schneider

**Elferrat:
Garden:**

In der CCB-
Prinzengarde tanzten
91/92: Anita Ewig,
Claudie Fischer,
Carmen Greiner, Anita
Hurle, Tanja Kreisel,
Inge Reiter, Barbara
Späthe, Marina Veh und
Ute Stuhler.

Betreuerin
Regina Krauth und
Trainerin Doris Forster



Überlieferers:

Nicht wie üblich mit „Schlafmützen helau“, sondern mit elf Böllerschüssen wurde die neue Saison eingeläutet. Pünktlich am 11. 11., 11.11 Uhr marschierten die Schlafmützen erstmals ins neue Rathaus ein, um den amtierenden Bürgermeister zu entmachen. Frenetisch bejubelt wurde die Prinzengarde mit ihrem Gardemarsch - einstudiert von der Europameisterin Anke Schmid-Holzhauser und trainiert von Doris Forster. Am 16. 1. 93 entführte der CCB seine Ballbesucher beim großen Prinzenball in die Wunderwelt des Orients. Fantastische Kostüme aus tausend und einer Nacht beherrschten die Szenerie, als der Fanfarenzug einmarschierte. Nach ihrer Begrüßung übergab die neue Präsidentin Ingrid Pfahler das Wort an Sitzungspräsident Ludwig Schneider. Das Kinderprinzenpaar stellte sich schwungvoll mit einem Kinderprinzenwalzer vor und auch die Kindergarde bewies Talent bei ihrem Kindermarsch. Die neuen Tolitäten wurden gemäß dem Motto auf Sänften hereingetragen und übernahmen nach ihren Begrüßungsworten fröhlich die Regentschaft über das Bäumenheimer Narrenvolk. Die Elferratsherren verwandelten sich in Bauchtanzschönheiten, die im Haremsserail nicht mit ihren Reizen geizten. Für so manche bärtige Haremsdame wurden sogar Angebote über 7 Kamele gemacht. Die Teenies wirbelten spritzig über die Bühne. Die Garde setzte mit ihrem Mottotanz einen weiteren Glanzpunkt im Programm. Ingrid Ratzinger zeigte bei ihrem Bauchtanz, wieviel Aussagekraft und Anmut hinter einem gekonnten Hüftschwung steckt. Prunksitzung war am 30. 1.93 und war wieder ein gelungener Abend. Mit einem Faschingsumzug und dem Kehraus wurde wieder ein erfolgreicher Fasching begraben.